



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 35 No.2219



ロータリーは 分かちあいの心

2007~2008年度RI会長
ウィルフレッド・J・ウィルキンソン



士別中学校 武田吉夫 画

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10~13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL: (0165) 23-1234
- 会長／本山忠之
- 副会長／三野博司
- 幹事／千葉繁夫

今日のプログラム

第2299回例会 2008年5月12日(月)〈普通例会〉

■4月28日の記録■ 〈夜間例会〉

- 司 会 志村孝幸会場監督
- 斎 唱 奉仕の理想
- 本日の出席 出席率100% 会員62名中、出席者62名
- 本日の欠席
- マークアップ 本山忠之(旭川北RC 40周年記念式典)
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 菊池博 観光協会会长就任祝 累計 384,000円

例会予定

■5月の予定………(ボランティア月間)

- 5月5日(月)／休会(法定休日：こどもの日)
- 5月12日(月)／例会・理事会
- 5月19日(月)／例会
- 5月26日(月)／夜間例会

■6月の予定………(ロータリー親睦活動月間)

- 6月2日(月)／例会・理事会
- 6月9日(月)／早朝例会
- 6月16日(月)／例会
- 6月23日(月)／例会
- 6月30日(月)／夜間例会

■会務報告……………本山忠之会長

●今日は一日中冷たい雨が降り続き寒い一日でしたが、皆様体調はお変わりありませんでしょうか。先週の水曜日に織戸会員のお見舞いに行ってまいりました。既に尾崎会員を始めお見舞いを行った方も居られたと聞きましたが、私が見舞った際には座薬の痛み止めと下剤を点滴でした。まだ通じの方がないとのことでしたがお話もしっかりしており、又P E T Uにおいて大塚会員が録音してきました、ガバナーエレクトのお話を聞きながら過ごしているとのことでクラブのメンバーには今しばらくお待ちいただきたいと話しておりました。一日も早く退院される事を願います。

●昨日は旭川R C の創立40周年記念式典に参加してまいりました。式典の前に例会が行なわれ会務報告・ニコニコボックスなどが披露されておりました。友好クラブの宮崎県都城中央クラブのメンバーを始め参加したメンバーの中からもニコニコボックスを受けるなど、これも一つの方法だなと感心しましたが士別クラブはどういたしましょうか。旭川地区の創立記念式典に参加したのは、今回が初めてでしたが旭川クラブの他クラブの参加者が少ないので驚きました。クラブ間において無理な参加はしないように申し合わせ事項があるのかもしれません。

又、第2分区からの参加は、私と美深クラブから2名で3名だけでした。式典はスムーズな進行で、式辞・祝辞などの挨拶も短めで司会の方の言い間違いなども参加者の笑いを誘うといった具合で肩のこらない式典でした。

特に「旭川北R C の思い出」と題してチャーターメンバーの七戸幸夫パストガバナーがお話をされた際には「私ももう年なのでボケがきている」と何度も会場を笑わせていましたが、七戸会員はクラブ内において大事にされているなと感じました。

懇親会の席では、稚内南R C の今期・次期会長のかたと同席しましたが、今期の中居会長は肩の荷が下りたのか、最近は「例会に出るのが楽しくてしょうがない」と言いながらお酒を次から次へとお代わりしていました。私はそこまでの心境にはなれませんがあと二ヶ月無事に終わることを願っています。

■幹事報告……………千葉繁夫幹事

●5月31日、名寄市で開催されますIMの参加登録でございますが、26名の登録をすることが出来ました。なお、大変恐縮ですが登録料8,000円のうち、自己負担金4,000円を会計までに収めていただきますようお願ひいたします。

また、参加の詳細につきましては、開催日が近づいて参りましたらご案内させていただきます。

●第3回クラブ協議会（新旧協議会）開催のご案内です。

関係会員には案内文書を配布させていただいてますが、5月20日(火)、午後6時より当ホテルで開催いたします。大変ご多忙とは存じますがご出席願います。

また、本年度委員長さんには委員会報告をお願い致しますので、ご協力をお願いいたします。

●ガバナー事務所より、5月のロータリーレートのお知らせが届いております。1ドル102円です。

■委員会報告……………神田英一国際奉仕委員長

●国際奉仕委員会から、今年度は何もしていませんが、4月23日士別国際交流協会の役員会がございまして、出席して参りました。

報告されたことが2点あります、1つが世界の国と仲良くなろう体験ツアーということで市内の小学6年生22名が参加をいたしまして、札幌に有るジャイカの方に研修に行ってきたそうであります。

その19年度の決算報告がありました。あと、審議事項としては20年度の事業計画と収支予算、5月13日に総会があります。役員改正の年であります、まだ士別ロータリークラブは理事として入る事になっています。

最後に国際交流協会、個人会員が39名。多いか少ないかは皆さんどういう風に考えるかはわかりませんが、家族会員が2家族、法人が12社ということで、ゴールバーン等の事業をやっておりますが、なかなか会員が増えないという状況であります、是非次年度は会員の増強、会員を少し増やしていくこうということの様であります。

7月から新しい委員長さんが理事として出ていただく事でそういう話がありましたら、是非ご協力をお願い致します。